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ロータリーは
機会の扉を開く

皆様こんばんは。先週はコロナ対策に万全の配慮をしてアーバンナ
イトを開催でき、本当に楽しい交流ができて良かったと思います。マ
イロータリーがリニューアルされました。各種研修会にはＺｏｏｍで
も参加できます。2月6日の藤田弘美ガバナー補佐主催のＩＭの実
行委員長は、蔭山寿一さんに受けていただきました。11月には各ク
ラブへのご案内を出したいと考えております。皆さんのご協力をどう
ぞよろしくお願いいたします。

▶ 8月の誕生祝い
　長尾勉 親睦活動委員長
佐藤功一さんと橋本弘幸さん
に花束を贈呈します。

▶ 郡山アーバンRC杯中学野球大会について
　小林悦子 青少年奉仕委員長
郡山アーバンＲＣ杯中学野球大会を8月29日(土 )・30日(日)・
9月5日(土 )に予定しています。

▶ 渡邊万里子 公共イメージ・ＩＴ委員長
「これからのＩＴについて」
本日は、私たちweb業界の現状、web
会議、GIGAスクール構想について説明
します。IT業界は「世の中を支える無く
てはならないシステム」を提供する業界
であり、私たちweb業界はインターネッ
トを介して「あったらより便利になるサービス」を提供する業界です。
パソコンやスマートフォンの普及により、自社ホームページサイトやＥ
コマース(EC)と言われるインターネット上で商品の購入ができる
サービスが著しく増加しており、今後も間違いなく伸びていくと予想
しております。GIGAスクール構想は2019年12月に文部科学省か
ら発表されたプロジェクトです。コロナで前倒しになって急ピッチで
進められており、小中学校の教育が大きく変わります。でもICT教
育の現状は課題が多く、社会にPCやタブレット、スマートフォンが
広く普及する一方で、学校における教育用コンピューターの配備や
無線LANをはじめとした通信ネットワークは脆弱で、ICT環境の整
備が不十分で、地域格差も大きいということです。ICTは目的ではな
く手法であり、これからの子供たちは、コンピューターやITと無関係
には生きていけなくなると思います。

8 月は会員増強と新クラブ結成推進月間です。石黒ガバナーも藤田
ガバナー補佐も会員増強に力を入れておられます。皆さんのお力添
えとご協力をお願いいたします。采女さんがクラブ旗を補修してくだ
さいました。

▶ 幹事報告　土田 博 幹事
①志賀利彦ガバナーエレクト(いわき小名浜RC)から、ガバナーエ
レクト事務所開設のお知らせが届いております。
②9月12日(土 )の無料困り事相談会へのご協力よろしくお願いい
たします。相談会終了後、午後5時から例会を開催する予定です。
③郡山アーバンＲＣ杯中学野球大会は8月29日(土 )、30日(日)・
9月5日(土 )開催予定です。組
み合わせ抽選会が明日行われます。

▶ 米山功労者表彰
白岩邦俊さん（第5回マルチプル）
藤田弘美さん（第7回マルチプル）

▶ 藤田弘美 ガバナー補佐
分区幹事に橋本弘幸さん、井上厚さんにお願いしております。郡山
アーバンRCには地区から3名増強の要請が来ていますので、よろ
しくお願いいたします。

▶ 地区会員増強・拡大・ロータリー情報委員会
　会員増強・拡大委員長　福舛 透様 ( 郡山南RC)

6 月に地区会員増強セミナーを行いました。
マイロータリーにアクセスすると、いろいろ
な情報を受け取ることができます。会員増
強はロータリーの永遠のテーマです。この
18年間に地区では550名もの会員が減っ
ています。会員増強について戦略計画委員
会で話し合っていただきたいと思います。

会員30名がそれぞれ1名の友人・知人に入会してもらえば60名
になります。会員の退会をなくす努力も必要です。入会間もない会
員には、ベテラン会員が友情の輪を教えてあげてほしいと思います。
退会する理由を考えると、クラブの内容を知ってもらうことが大事です。
石黒ガバナーの最大目標は会員増強・維持です。会長・幹事・会
員増強委員長とともに、真剣に取り組んでいただきたいと思います。

第5回例会  通算第1075回例会 令和2年 8月 5日 (水) 第6回例会  通算第1076回例会 令和2年8月19日(水)

▶ 例会変更　18：30～19：30
▶ 国歌斉唱・ロータリー歌斉唱「奉仕の理想」
▶ ロータリーの目的・四つのテスト唱和：采女真弓さん

会員数 30 名 / 出席 30 名 / 欠席 0 名
出席率 100％ / 前回修正率 100％出席報告 会員数 30 名 / 出席 15 名 / 欠席 15 名

出席率 50％ / 前回修正率 100％出席報告

鈴木かおる 会長

▶ ロータリー歌斉唱「それでこそロータリー」
▶ 四つのテスト唱和：味戸誠一郎さん
▶ ゲスト：福舛 透様 ( 郡山南ＲＣ)

鈴木かおる 会長

プログラム：会員卓話

プログラム：ゲスト卓話
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に海軍に入り、私は昭和19年に入りま
したので、年齢では2歳、海軍では1級
後輩です。お家元は32歳の時に裏千家
のハワイ支部を作り、それから全世界に
100ほどの支部を作りました。アフリカ
を除く文化の盛んな国のほとんどに裏
千家の支部があります。お家元が海外に
行く時に、いろいろな形でご一緒しました。お家元は「私が健康なのは
お茶を飲んでいるせいです」と言っていますが、それだけでなく性格も
明るい方です。100歳時代というと、お家元のことがすぐ頭に浮かび
ます。
あと10年も経てば100歳、110歳は当たり前になると思います。そ
うすると私は何をしたら良いだろうかと考えています。できれば社会の
お役に立ちたいわけで、ロータリーは最高です。以前は「80歳になる
からロータリーを辞める」と言う人が普通でした。その頃すでにアメリ
カは100歳時代になっていました。私は毎年アメリカのいろいろなク
ラブに顔を出していました。あるクラブで杖をついた2人の老人が話
していました。聞いているうちに2人とも100歳だと分かりました。
ロータリーを作ったポール・ハリスに会ったことがあるとも言っていま
した。最近は医療も進歩して長生きする人がだいぶ増えました。「80
歳で辞める」などと言わずに、ずっとロータリアンでいてほしいと思い
ます。私自身は102歳くらいまでは、いようと思っています。

私の年代の人は大東亜戦争を経験しています。すでに75年前ですか
ら、戦争を知らない人が多くなりました。机にあった本を持ってきたの
ですが、この中にある「おいおい日本、大丈夫か？」が私の率直な感じ
です。戦争を知らない人が多くなっています。知っていても自分とは関
係がないと言う日本人がたくさんいます。これまでは戦争について何も
言ってこなかったのですが、生きている限りは、特に日本の今の若い人
たちに「おいおい、大丈夫か？」と言いたいと思います。世界の平和が続
いたのは、アメリカの力がダントツに強かったからです。日本各地にア
メリカ軍がベースを作って日本を守っています。私の年代からみると、
占領がずっと続いていると感じています。アメリカ軍が進駐しているた
めに中国は攻めて来ないわけです。日本単独では平和は守れなかった
と思います。憲法を作るにも第三国の力を借りました。そのことを知ら
ない人が多くなったのは、教育しなかったためです。
私の残された仕事は「おいおい、日本は大丈夫か？しっかりしないとい
けないのではないか？」と言い続けることだと思っています。今の日本
が心配なことについて機会あるごとに話したいと思います。

▶ メークアップ：藤田弘美さん

地区米山記念奨学会委員を務めた8年間に、味戸パストガバナーに
いろいろご指導をいただきました。新幹線などでよくご一緒する機会
もたくさんありました。若さを保つ秘訣をお聞きしたところ、スケジュー
ルでびっしりと埋まっている手帳を出されて「毎日行動することだよ」と
おっしゃいました。「そして恋をすることだよ」と付け加えられたことをよ
く覚えています。ご家族皆様がジェントルでダンディーな素晴らしい
方 で々す。
アフリカ地域での野生型のポリオ根絶が認定されたと、マイロータ
リーのトップページに掲載されています。アフガニスタンとパキスタン
だけが根絶まであと少しですが、WHO からナイジェリアでの根絶が
認定されたことにより、アフリカ地域認定委員会 (ARCC)がアフリカ
でのポリオ根絶宣言をしました。RI 会長とロータリー財団委員長から
「ロータリー会員の懸命な活動により世界のほぼすべての国で野生型
ポリオウィルスを根絶できたことを私たちは誇りとすべきです」と報告
されました。

▶ 小林悦子 青少年奉仕委員長
8月22日 ( 土 ) の青少年奉仕委員会セミナーに采女地区ローター
アクト委員会委員が参加され、私はZOOMで参加しました。ローター
アクトはロータリアンの一員として連携して頑張りましょうというお話
がありました。RYLAが3月6・7日に計画されております。参加対象
者は18～35歳ですが、30代ならＯＫだそうで、ぜひ職場から出して
ほしいとのことです。

▶ 幹事報告　土田 博 幹事
①郡山アーバンＲＣ杯中学野球大会の要項を配布しました。詳細は
のちほどご連絡いたします。
②年次計画書・報告書ができあがりましたのでお持ちください。

▶ 地区パストガバナー (2008-09年度ガバナー )
　味戸道雄様 (須賀川RC)

誠一郎が皆様に大変お世話になっておりますことを心から御礼申し
上げます。
私は今年95歳になりました。この年になりますと、これまでとは人生
観がだいぶ変わりました。今は病院も医学も進歩しまして、たいていの
病気は治ります。よほどでないと死なない時代となりました。新聞の死
亡欄に載らない、生き残った少数の人たちが100歳になります。死な
ない薬もできるかもしれません。医療設備もさらに良くなって、これか
らは人生100歳以上の時代になると思います。
私は52歳頃から茶道を始めました。裏千家のお家元の千宗室さん
は私より2歳年上ですが、すこぶるお元気です。お家元は昭和18年

会員数 30 名 / 出席 30 名 / 欠席 0 名
出席率 100％ / 前回修正率 50％出席報告

▶ 例会変更　18：30～19：30　▶ ロータリー歌斉唱「それでこそロータリー」　▶ 四つのテスト唱和：松川義行さん
▶ ゲスト：味戸道雄パストガバナー (須賀川ＲＣ)

鈴木かおる 会長

第7回例会  通算第1077回例会 令和2年8月 26日 (水)

プログラム：ゲスト卓話


